

11月 道しるべ

《人と自然にやさしい里づくり 住み続けたい亀ヶ森》

発行 亀ヶ森地区

コミュニティ会議

〒028-3204

花巻市大迫町亀ヶ森 7-12-1

令和6年11月15日 No.170

令和6年度 亀ヶ森地区文化祭を開催しました 11/9

11月9日（土）令和6年度の亀ヶ森地区文化祭が開催されました。

小中学生や各公民館の作品のほか 亀林会のなつかしの映像や写真同好会のみごとな写真、そして亀寿会の日ごろの活動が分かる展示もありました。

今年度から大迫保育園に亀ヶ森保育園は統合されましたが、園の皆さん的作品を先生方のご厚意で展示することができました。ありがとうございました。

今年度は新たに往年の激熱イベント「もちまき」も行われました。これは地域の皆さんに大好評でした。10升のお餅を準備しましたが あっという間にみなさんの手元に吸い込まれていきました。皆さんの笑顔が印象的でした。

各公民館の方々に準備から片付けまで大活躍していただきました。毎年のことながらありがとうございました。おかげでトラブルもなく会を成功裏に終えることができました。



フリーマーケット



もちまき 10:00～



4 コミュニティ会議合同事業

「大迫地域コミュニティ映画祭」行われる



今年で6回目となる大迫4 コミュニティ会議の合同事業を 10月19日(土)大迫活性化センターで行いました。昨年度に引き続き映画祭を開催し、2作品を午前と午後に分けて上映しました。午前の部『銀河鉄道の父』には127人の方が、午後の部の『レジェンド&バタフライ』には108人の方がいらしてくださいました。いずれも昨年度より30人以上多い来場者数でした。来場者の中には中学生の姿もあり、幅広い世代にご鑑賞いただきました。

今後もご来場の皆さまからのアンケート結果をもとに より多くの皆さまに楽しんでご参加頂けるような事業を来年度以降も開催していくよう努めてまいります。

こんな事業がいいなあというご希望等ありましたら、コミュニケーション会議までご一報下さい。

(☎ 48-2668)

第6回 龜ヶ森の魅力発信!!写真コンテスト



6回目となった「写真コンテスト」。今年度は過去最多の26人43点の応募がありました。

また、大迫中学校1年生のクラスをあげての応募もありました。総合的な学習で亀ヶ森八幡館を訪ねた際の写真のようです。学習したことをもとに、地域の取り組みを盛り上げてくれた若い力に『感謝』です。

今年度は審査を文化祭入場者の投票とする新しい試みを導入しました。どれも力作で皆さん悩まれていました。

入賞作品はポストカードとなって各戸に配布されます。そのカードを使って地域の皆様方も亀ヶ森の魅力を発信していただけたらと思います。

なおカードの配布は12月を予定しています。

| ◆入賞作品 | 作品名 | お名前 |
|-------|-------------|------|
| 最優秀賞 | ぶどうにかくれんぼ | 高橋一也 |
| 優秀賞 | 桜の下で発声練習♪ | 関田敏夫 |
| 優秀賞 | 文化祭の一幕「三番叟」 | 菊池正一 |
| 入選 | しづかな夜 | 越田桃花 |
| 入選 | 9月22日 | 浅沼利彦 |
| 特別賞 | ひまわり賛歌 | 高橋広志 |

入賞者の皆さんおめでとうございます。応募してくださった皆さんありがとうございます。